



令和5年(2023年)がスタートしました！

新年がスタートしました。1月10日(火)、今年度から2学期制のため始業式という形ではなく全校集会が、新型コロナウイルス感染拡大防止や寒さ等を考慮して各教室においてリモート形式で行われました。新しい年がみなさんにとって良い一年になりますように。



ビジネス情報科

課題研究発表会



1月19日(木)、課題研究発表会が行われました。3年生では地域連携型交流学习として、長期にわたるインターンシップを、近隣の企業の皆様のご協力をいただいて実施しています。その現場実習を通していろいろと学んだことを発表しました。ほぼ全員から共通して出てきた言葉は「コミュニケーション力の大切さ」でした。1・2年生も3年生の発表を真剣に聞いていました。



福祉教養コース 公的福祉機関訪問



1月25日(水)に普通科福祉教養コースの2年生で、甲佐町福祉課、地域包括支援センター、健康推進課、社会福祉協議会を訪問し、各々の場所で業務案内や働いている方々のことを伺いました。生徒からは、「計画に沿って様々な事業が行われていて驚いた」「各場所が互いに連携しあっていることがわかった」「“もやい”を忘れないようにしたい」などの感想がありました。丁寧にご対応いただきありがとうございました。これからの学習にもつながる貴重な時間となりました。

合格体験発表会

1月23日(月)に、3年生から1・2年生に向けた進路合格体験発表が行われました。大学・専門学校への進学や就職の各分野から6人の代表の生徒が話をしてくれました。どの生徒たちも早い段階で様々な情報を集めて進路目標を決め、それに向けた対策を行っていくことが大事だということ共通して話していました。1・2年生もメモを取りながら真剣に聞いていました。最後に1・2年生からいくつか質問がありましたが、3年生はそれについても丁寧に答えていました。1・2年生にとっては、直接3年生から話を聞くことで、具体的な進路実現に向けた意識を持つ良い機会になったと思います。



認知症サポーター養成講座

1月13日(金)に甲佐町地域包括支援センターのご協力で、2年生全員で「認知症サポーター養成講座」を受けました。新型コロナウイルス感染症の影響から、本校では3年ぶりの開催でした。生徒の感想には、「認知症の原因には、たくさんの病気があることがわかった」「地域で困っている高齢者の方を見かけたら、自分から声をかけたい」「その方の行動を否定せず、やさしく接したい」などがありました。キャラバンメイトの高橋様(有限会社せせらぎ)ありがとうございました。終了後は、みんなでオレンジリングを付けました。



地域探究活動

1月25日(水)に、1年生全員と2年生の普通科の生徒が地域探究活動を行いました。この活動は、熊本スーパーハイスクール構想でクリエイトハイスクールに指定された本校が、地域を学ぶ一環として実施しました。「甲佐町を知ろう」をテーマにCOMMON IDOE、やな場、甲佐町中心界隈、大福物流の4カ所を見学し、学校に帰ってからは、感想文や「甲佐町の活性化のために高校生として何ができるか」というテーマでレポート作成に励んでいました。協力して下さった地域・企業の方々、本当にありがとうございました。甲佐町の温かさに触れることができた一日でした。



新社会人セミナー

1月31日(火)に、外部講師の先生をお招きして、3年生を対象にした「新社会人セミナー」を実施しました。3年生はそれぞれ、4月から新しい環境に身を置くこととなります。新しい生活に対する心構えなどを教えていただくために企画しました。講師の先生からは「働く」ということや社会人としての基本的なマナーなどを教えていただきました。実践を通して、礼の仕方や電話対応の練習をしました。



ストレス対処プログラム



1月12日(木)から17日(火)までの4日間、朝読書の10分間に「ストレス対処プログラム」を行いました。今年度2回目の取組になります。動画に合わせて呼吸法やストレッチを行うことにより、自律神経が整えられ、イライラや不安感、ストレスの解消に繋がり、一日をスムーズにスタートさせることが目的です。生徒からは「気分がすっきりした」「朝から体を動かすのは良いと思った」などの声が聞かれました。

スポーツフェス青团優勝!



12月23日(金)、5月の体育大会から4回にわたって行われたスポーツフェスティバルの総合閉会式が行われ、総合優勝した青团に優勝旗授与が行われました。各団に分かれて解団式があった後、これまで実施された各種目における MVP や、総合 MVP も発表され、表彰が行われました。みんなよく頑張りました。お疲れさまでした。

百人一首大会

12月14日(水)に3年生全員で百人一首大会を行いました。みんな、知っている歌も知らない歌も必死に奪い合いました。映画で有名になった「ちはやふる・・・」の歌が詠まれると「キャー」という歓声とともに体当たりで札を取りに行く様子が見られました。とても楽しく活気あふれるイベントになりました。



準優勝! バドミントン部

1月28日(土)、「大津町ワークス杯令和4年度九州高校生バドミントンリーグ戦」に出場しました。男子4部の団体戦で1年生女子2名も男子の部で参加しました。6チームでの総当たり戦で、今回は1年生が中心に出場し、経験を積むための大会となりました。結果は4勝1敗で惜しくも準優勝となりましたが、それぞれに課題が見つかり次の大会に向けて良い弾みとなりました。



入賞! カルチャー倶楽部

令和4年度熊本県高等学校文化連盟写真専門部後期写真コンテストが行われ、1年生の西村さんの作品が入選に選ばれました。西村さんは「学校のイチョウが綺麗で友達に空に向かって葉っぱを投げてもらったらとても良い感じだったので撮影しました。」と話してくれました。



作品名 「コラボ」